



## **Ehrung von Irene Ziegler an der Delegiertenversammlung der Sport Union Ostschweiz vom 30.03.2019**

Irene wurde für ihre über 20-jährige freiwilligen Arbeit, im Bereich Sport, mit der Goldmedaille der Sport Union Ostschweiz geehrt. Nachstehend ein Auszug von ihrer grossen Arbeit für den TSV Waldkirch.

### **Jugichefin**

- **1995** hat sie die erste Jugistunde geleitet – was heute noch der Fall ist.
- **2007** im November hat sie die erste Jugisitzung als Jugichefin geleitet und ist jetzt noch in diesem Amt tätig

### **Weitere Funktionen**

- **2003 – 2006** war sie OK-Chefin der Hallenfussballturniere Waldkirch
- **2012** hat sie zusätzlich das Amt der Aktuarin beim TSV Waldkirch übernommen
- Ebenso ist sie Aktuarin seit Jahren für die verschiedenen Anlässe des TSV Waldkirch, sei es für das Dorfgrümpelturnier und Volleyballnacht, Jugitagen und für diverse andere Veranstaltungen

Im Namen des ganzen TSV Waldkirch danke ich Irene ganz herzlich für ihren Einsatz zum Wohle des TSV Waldkirch – eigentlich kann man dies nicht in Worte fassen.

Wir wünschen Irene weiterhin viel Freude in ihren Ämtern und hoffen, dass sie noch lange für den TSV Waldkirch tätig bleibt.

Peter Sutter  
TSV Waldkirch  
Präsident

Waldkirch, 30.03.2019